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COMUNICATO STAMPA 
 

Conferenza dei Servizi sul Terzo Valico 

I sindaci di Novi, Serravalle e Arquata scrivono al Ministro Bersani 
 

 I sindaci di Novi Ligure, Serravalle Scrivia ed Arquata Scrivia hanno firmato 
congiuntamente una lettera, inviata al Ministro dei Trasporti Pierluigi Bersani, in cui si 
chiedono chiarimenti in merito alla realizzazione del Terzo Valico ferroviario Milano-Genova 

ed in particolare sulla Conferenza dei Servizi che, secondo fonti ufficiose, dovrebbe essere 

convocata nel mese di dicembre. 

 

 Le perplessità manifestate dai primi cittadini riguardano essenzialmente l’opportunità 

di aprire una Conferenza dei Servizi dopo che la Camera, nella Finanziaria 2001, ha 

recentemente introdotto una norma che dispone la revoca delle concessioni rilasciate dalle 

F.S. alla T.A.V. per i lavori di costruzione, non ancora iniziati, di tratte ferroviarie ad “Alta 

Velocità”.  

«E’ legittimo ritenere –sottolineano i sindaci- che tale norma sarà agevolmente e 

definitivamente approvata dal Senato. Infine –continua la missiva- è solo il caso di 
rammentare che la commissione VIA del Ministero dell’Ambiente ha bocciato il progetto 

del proponente COCIV con tali e tante prescrizioni negative da far concludere che “lo 

studio di impatto e i progetti dovranno essere oggetto di nuova pubblicazione…”». 

 

A questo proposito, i tre sindaci pongono al Ministro Bersani i seguenti quesiti: 

� Con quale progettista-concessionario si avrebbe l’intenzione di operare in 

considerazione del fatto che la nuova legge finanziaria annulla le concessioni in 

essere? 

� Quali sono i tempi e le modalità della “Conferenza dei Servizi Istruttoria” che 

si vorrebbe convocare? 

� Come sia possibile riaprire una Conferenza dei Servizi con alla base il progetto 

del proponente COCIV, valutato negativamente dalla Commissione VIA? 

 

 

dal Palazzo Comunale, 6 dicembre 2000 
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